

Thomas Hartmann, Gemeinderat SP, und Mitunterzeichnende

Gemeinderatspräsident
Simon Kägi
Schönenbergstrasse 128
8820 Wädenswil

Postulat Ökostrom für Strassenbeleuchtung

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, ob die Energiestadt Wädenswil in Zukunft ihre Strassenbeleuchtung ausschliesslich aus erneuerbaren Energiequellen speisen kann.

Begründung

Schon lange bietet das EKZ ihren Kundinnen und Kunden Naturstrom an. Die Resonanz auf dieses Angebot war bisher eher bescheiden. Um den Strom aus erneuerbaren Quellen zu fördern, wird es wichtig sein, dass die Stadt mit gutem Beispiel vorangeht. Ganz im Sinne einer Energiestadt!

Erneuerbare Energie zu beziehen und damit die Strassen zu beleuchten ist der optimale Weg, die Energiebilanz einer Stadt zu verbessern. Dies haben andere Städte und Gemeinden erkannt. So zum Beispiel Schaffhausen oder die Gemeinde Spreitenbach im Aargau. Sie entschieden sich, Strassen und Plätze mit erneuerbarer Energie zu beleuchten, auch wenn ein geringer Mehrpreis gegenüber herkömmlichen Strom zu bezahlen ist.

Auch Wädenswil soll zeigen, dass es verantwortungsvoll mit unserer Umwelt umgeht und soll sich als zukunftsorientierte und innovative Gemeinde präsentieren.

Begründung im Rat: Thomas Hartmann